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6 августа 2014 года в 16.00 час. в районном доме  культу-
ры проводится встреча со студентами под лозунгом “с дип-
ломом --- в село!”. в программе: концерт,  дискотека в парке
культуры и отдыха (в  22.00 час.)

оргкомитет.

Гнедые, пегие, рыжие,
вороные и их вороно-пегие,
гнедо-пегие жеребята в
одном табуне мчались к
реке Ай на водопой, что
недалеко от деревни
Новомухаметово. Развевая
гривы на скаку, они словно
летели над лугами. Вдали от
гула снующих машин и
тракторов это казалось
особым  миром   гармонии и
красоты.

“В нашем хозяйстве име-
ется 107 голов лошадей, 15
кобыл и такое же количество
жеребят, два жеребца. В
летне-пастбищный период
лошадей используем для
пастьбы скота, зимой в
основном для подвозки кор-
мов. Также готовим скаковых
коней для участия на празд-
никах “Сабантуй” у себя и в
соседних районах. Неплохо
выступили на районных
соревнованиях наши
наездники Р. Шарифуллин и
Ф. Гайнетдинов. Они также
приняли участие в
Салаватском районе на
празднике, посвященном
260-летнему юбилею нацио-
нального героя Башкортос-
тана Салавата Юлаева”, ---
рассказал  главный зоотех-
ник этого хозяйства Э. Ахья-
мова.

За табуном лошадей в
хозяйстве закреплены два
пастуха:  А.  Хилажев и Ф.
Шарифуллин. Они  очень
любят этих прекрасных
животных.

Фидан Фларисович гово-
рит: “К лошадям я привязан
с детства, с третьего класса
участвовал на районных
соревнованиях, сам трениро-

вал коней. Наш отец тоже в
свое время пас лошадей, и
мой сын Радик с детства
“заболел” лошадьми. Эта
“болезнь”, как видите, пере-
дается по наследству, ---
шутит конюх.  --- Со  своим
питомцем, четырехлетним
скакуном Арчи, они хорошие
друзья”.

“Коневодство --- пер-

спективное дело, эта отрасль
не сопряжена с высокими
затратами на ее развитие.
Также есть идея заниматься
производством кумыса в
большом объеме, хотелось
бы иметь свою базу”, ---
говорит председатель СПК
“Ай” А. Нутфуллин.

Л. Садретдинова.
Фото автора.

коНеводство --- отрасль перспективНая

в гоД лошАДи о лошАДях

Ф. Шарифуллин.

Прокуратурой района проверено исполнение законодатель-
ства в сфере лесопользования при осуществлении хозяйствен-
ной деятельности на пилорамах.

По результатам  проверки установлены факты отсутствия на
пилорамах необходимых средств пожаротушения, непринятия мер
по очистке используемых земельных участков, а также нарушение
правил учета поступающей и перерабатываемой древесины.

По допущенным нарушениям  в отношении четырех лиц воз-
буждены административные производства по ст. 8.2 КоАП РФ
(несоблюдение экологических и санитарно-эпидемиологических
требований при обращении с отходами производства и потребле-
ния), пять лиц привлечены к ответственности по ч. 3 ст. 20.4 КоАП
РФ (нарушение требований пожарной безопасности об обеспече-
нии зданий, сооружений и строений первичными средствами пожа-
ротушения), три  – по ст. 5.5.1 Кодекса Республики Башкортостан
об административных правонарушениях (нарушение порядка орга-
низации деятельности пунктов приема и отгрузки древесины, пра-
вил приема, учета и транспортировки древесины).

Все виновные лица по результатам рассмотрения постановле-
ний прокурора привлечены к административной ответственности,
им назначены штрафы в сумме от  1 тыс. до 40 тыс. рублей.

А. Баглай,
заместитель прокурора  района. 

Нарушение законодательства в 
сфере лесопользования

человек и зАкон

Широкий спектр вопросов, касающихся
жизнедеятельности селян,  был обсужден на
очередном выездном оперативном совещании
главы администрации района с главами сель-
ских поселений, руководителями организа-
ций, учреждений района в с. Душанбеково в
среду.

Глава сельского поселения Ф. Ахметова под-
робно осветила деятельность администрации
сельского совета за отчетный период.

Заместитель главы администрации района
Р. Губайдуллин ознакомил собравшихся с ходом
кормозаготовительной кампании в сельхозпред-
приятиях района. Отметил, что затянувшиеся
дожди задерживают темп работ.

Начальник отдела образования администра-
ции района И. Хадыев рассказал об итогах при-
емки образовательных учреждений, находящих-
ся на территории Душанбековского сельского
поселения.  По его словам, детские сады, школы
к приему детей в основном готовы, в них силами
родителей и сотрудников произведен ремонт,
остается устранить мелкие недоработки.

В то же время глава администрации района
поручил ответственным лицам изыскать воз-
можность замены полов Душанбековской
школы и обязательно к началу зимнего сезона в
селе соорудить хоккейную коробку для детей и
подростков.

Одной из основных тем на совещании вновь
стала борьба с пьянством. Эту тему затронули
сотрудники полиции.  Временно исполняющий
обязанности начальника отдела участковых
уполномоченных полиции и по делам несовер-
шеннолетних МО МВД России “Кигинский”
Д. Зубаиров, характеризуя  криминогенную
обстановку на территории сельского поселения,
отметил, что за полгода совершено 14 преступ-
лений  (на четыре случая больше, чем за  анало-
гичный  период   прошлого года),  девять из них
– в состоянии алкогольного опьянения; зареги-
стрировано пять краж, пять случаев угрозы
убийством. Также зарегистрировано два факта
незаконной продажи алкогольной продукции,
виновные лица привлечены к административной
ответственности в виде штрафа. Участковыми
уполномоченными полиции составлено 40 про-
токолов об административных правонаруше-
ниях, 21 из них – за появление в общественных
местах в нетрезвом виде.

Начальник полиции МО МВД России
“Кигинский” Э. Сабиров  подчеркнул, что толь-
ко с помощью общественных организаций,
сознательных граждан можно добиться замет-
ных результатов в искоренении этого зла. И
призвал граждан сообщать в полицию о фактах
незаконной продажи алкогольной продукции в
населенных пунктах по телефонам: 3-70-72
(дежурная часть),  3-70-90 (телефон дове-
рия).

Секретарь районного Совета У. Шагиев внес
предложение о проведении выездных совеща-
ний по вопросам борьбы с алкоголизацией
населения в “проблемных” деревнях (от ред.:
подробнее с выступлениями У. Шагиева
и Э. Сабирова можете ознакомиться в сле-
дующем номере газеты).

При обсуждении этой проблемы глава адми-
нистрации района выразил крайнее недоволь-
ство с деятельностью работников культуры и
специалистов по работе с молодежью в части
организации досуга студентов, приехавших на
каникулы, подростков, поручил организовать
встречи с молодежью, познавательно-развлека-
тельные мероприятия для них.

Р. Харисов  также коснулся тревожной
ситуации на Украине и отметил, что мы не
можем оставаться равнодушными к судьбе
вынужденных переселенцев,  должны помочь
им в меру своих возможностей.

Далее были затронуты вопросы благо-
устройства населенных пунктов. 

Наш корр.

деловая среда

в АДминистрАции рАйонА

НАЧАЛАСЬ ВЫДАЧА 
ОТКРЕПИТЕЛЬНЫХ УДОСТОВЕРЕНИЙ

Избиратели, которые в день голосования на выборах
Президента  Республики Башкортостан 14 сентября 2014
года не будут иметь возможность прибыть в помещение
для голосования того избирательного участка, где они
включены в список избирателей, вправе получить открепи-
тельное удостоверение в период с 30 июля  по 3 сентября
2014 года (включительно)  в помещении территориальной
избирательной  комиссии по адресу: с. Верхние Киги,
ул. Салавата, 2 (кабинет территориальной избирательной
комиссии в здании администрации района, 1 этаж), в
период с 4 сентября по 13 сентября 2014 года – в поме-
щении участковой избирательной комиссии. 

И.  Усманов,
председатель ТИК МР Кигинский район РБ.            

выборы --- 2014

Дождливая и прохладная погода не дает кормодобыт-
чикам вести обширный фронт работ. Несмотря на это,
труженики АПК стараются выбрать «окно» и пополнить
запасы кормов на предстоящую зимовку скота.

По району на указанную дату скошено трав на площа-
ди 7500 га, заготовлено 7000 тонн сена, в траншеи заложе-
но 6500 тонн сенажа.

Активно занимаются заготовкой сочных кормов в агро-
фирме «Ик», ООО СП «Северо-Восток», СПК «Ай»,
«Красный Урал», имени Тимирязева.

ДелА крестьянские

к  свеДению

Дневник 
зеленой жАтвы

(на 31 июля 2014 года)

До выборов ПрезиДентА ресПублики бАшкортостАн   остАлось  43 Дня


